

« Le temps de la confiance »

Voici une prière toute simple qui résume bien l'évangile :

Seigneur, donne-moi la sérénité d'accepter les choses que je ne puis changer, le courage de changer les choses que je peux et la sagesse d'en connaître la différence.

Mon problème et celui de bien du monde est d'être trop pressé : on veut tout changer tout de suite. À quoi ça sert de s'énerver nous dit l'évangile? Par exemple, ma mère a semé son jardin et le lendemain mon frère lui demande : les radis sont-ils prêts à manger? On veut toujours tirer sur la semence pour qu'elles poussent plus vite et finalement, on détruit ce qu'on a semé.

Et là Dieu nous dit : « Patience »

- S'arrêter pour regarder la situation
- Prendre le temps de faire confiance au Seigneur
- Je réentends le chant : « Prends le temps, écoute le vent, car la vie est bien plus belle quand on a le temps... Enivre-toi le cœur, laisse entrer le bonheur. »

C'est facile de s'étourdir dans l'action : la société est étourdissante. C'est même parfois valorisant de s'engager sans bon sens. Nos efforts et nos sacrifices font qu'on nous doit de la reconnaissance, que Dieu nous doit de la reconnaissance.

Et pourtant Dieu aime gratuitement : d'où la sagesse de connaître la différence de ce que je dois changer ou non, de ce que je dois vivre ou non.

Et le courage de changer les choses que je peux : nos efforts quotidiens pour donner de la vigueur au règne du Christ sont des semences qui sont appelées à germer et grandir, comme nous le dit l'évangile.

L'important n'est pas de savoir comment s'agrandit le règne de Dieu. L'important n'est pas l'efficacité immédiate ou les résultats tangibles. L'important est de vouloir collaborer à l'œuvre de Dieu, car Dieu reste le maître d'œuvre.

D'ailleurs, l'évangile nous rappelle que c'est souvent par nos limites, nos petitesse, nos impressions « d'avoir manqué notre coup », nos pauvretés et nos fragilités que s'agrandit le plus le règne de Dieu.

« Le règne de Dieu est comparable à une graine de moutarde » il s'agit du plus petit grain connu à l'époque, qui, mis en terre, devient la plus haute plante potagère.

On dit que « Planter un arbre, c'est un acte de foi en la terre, un acte d'espérance en l'avenir et un acte de charité envers les générations futures qui jouiront des fruits de cet arbre alors que nous ne serons plus de monde. »

Gilles Baril, prêtre

CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES DU 15 AU 23 JUIN 2024

Samedi 15

Sainte-Colette 16h30 Mme Christine Couture Frédéric Couture

Dimanche 16 11^e dimanche du temps ordinaire

Sainte-Colette 8h30 En l'honneur de la Sainte Face Marie Henri

Sainte-Colette 11h00 M. André Boulerice sa famille
M. Roger Dupré parents et amis aux funérailles

Lundi 17

Sainte-Colette 8h30 Mme Jacqueline St-Pierre parents et amis aux funérailles

Mardi 18

Sainte-Colette 8h30 Pour les paroissiens le curé

Mercredi 19

Sainte-Colette 8h30 M. Jean Sage parents et amis aux funérailles

Jeudi 20

Sainte-Colette 8h30 Mme Raymonde Bissonnette parents et amis aux funérailles

Vendredi 21

Sainte-Colette 8h30 **Pas de messe**

Samedi 22

Sainte-Colette 16h30 Mme Colette Brault parents et amis aux funérailles

Dimanche 23 12^e dimanche du temps ordinaire

Sainte-Colette 8h30 Pour les Âmes du purgatoire Marie Henri

Sainte-Colette 11h00 Mme Christine Couture Frédéric Couture
M. Pierre Fleurent parents et amis aux funérailles

- *La Lampe du sanctuaire brûle cette semaine et le Pain et le Vin sont offerts cette semaine en action de grâce au Sacré-Cœur par Mme Léone Dorcé Destin.*



Vous pouvez toujours faire brûler la lampe du sanctuaire ainsi qu'offrir le Pain et le Vin pour la semaine à une intention de votre choix au coût de \$10,00. Vous n'avez qu'en faire la demande au secrétariat.





Dîme 2024

Chers paroissiens,
Chères paroissiennes,
Bonjour,

La dîme est l'indispensable contribution financière de chacun-chacune qui permet à leur communauté chrétienne de continuer d'annoncer et de célébrer le mystère d'un Dieu qui se fait tout proche.

*Un montant de **100 \$** est suggéré*

(Ceux qui peuvent plus, pourront contribuer à la hauteur de leurs moyens..)

Cette contribution nous permet de conserver des lieux de culte de travail et de rencontres propres et en bon état, d'engager le personnel pastoral et de soutien toujours nécessaire pour la liturgie, l'accompagnement des malades, l'accompagnement des jeunes, des catéchumènes et des personnes endeuillées...

Je vous remercie de bien vouloir considérer cet appel, et y répondre généreusement.

Nous comptons sur vous !

Fraternellement,

Normand Lupien, curé
Au nom du conseil de fabrique



Pensée de la semaine

« Toujours croire que quelque chose de merveilleux est sur le point d'arriver. »

Sukhraj S. Dhillon



